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В ноябре в Железноводске прошёл Всероссийский съезд директоров особо охраняемых
природных территорий, участие
в котором приняли руководители Жигулёвского заповедника и национального парка
«Самарская Лука» Ю.П. Краснобаев и
Е.Г. Берёзкин.  
Представители ООПТ, министерства природы России, Росзаповедцентра, экоцентра
«Заповедники» и других профильных организаций обсудили вопросы, касающиеся
деятельности заповедных территорий.
Состоялись сессия по подведению итогов деятельности системы ООПТ за минувшее
десятилетие, практические семинары, круглые столы, презентации.
Результат проделанной работы - решение одобрить проект стратегии развития ООПТ
до 2030 года, доработав его с учётом прозвучавших на съезде предложений.
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